

Equipo multidisciplinario de la Teletón realizó operativo en La Calera

La iniciativa permitió atender a 77 usuarios de la comuna, evitando su traslado a Valparaíso

Un hito inédito se vivió en La Calera con la llegada de un equipo multidisciplinario de profesionales del Instituto Teletón de Valparaíso, quienes realizaron un operativo en dependencias del SAPU de Artificio. La actividad fue posible gracias a la gestión colaborativa entre el municipio y la institución, con el objetivo de descentralizar las atenciones y acercar los servicios de rehabilitación a las familias de la comuna.

En total, 77 usuarios de La

Calera recibieron atención integral por parte de distintos profesionales de la salud, evitando los gastos y dificultades que implica trasladarse hasta Valparaíso.

“Este día tuvimos un hito histórico acá en La Calera. Gestionamos que el equipo multidisciplinario de Teletón viniera a atender a 77 usuarios de nuestra ciudad. Esto se hace con el corazón, tratando de acercar los servicios y evitar que muchas familias tengan que costear traslados para una atención tan importante como es la rehabilitación”, destacó el alcalde de La Calera, Johnny Piraíno.

La directora del Instituto Teletón Valparaíso, Dalila Sal-

gado, valoró la experiencia y agradeció las facilidades otorgadas por el municipio. “Uno de los objetivos de nuestra institución es la descentralización y poder llegar a terreno. Gracias al apoyo del alcalde Piraíno contamos con un lugar adecuado para atender a nuestros usuarios. Estamos muy agradecidos y esperamos que esta experiencia se repita”, señaló.

Durante su visita, la directora también recorrió el Centro de Neurodesarrollo TEA El Alba, iniciativa pionera a nivel nacional que entrega apoyo a niños y niñas con condición del espectro autista. Allí conoció el trabajo de los profesionales y las distintas terapias implementadas junto a las familias.



Este operativo integral se llevó a cabo en dependencias del SAPU de Artificio.